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平昌での冬季オリンピックが終わりました。日本は史上最多のメダル獲得となりました。終盤カー
リングなど女子の活躍が目立ちましたが、フィギュアスケートでは羽生選手・宇野選手の金・銀メダ
ル獲得がすごかったです。閉会式が終わり、気がつけば今週はもう３月に入ります。週明けの３月６
日(火)・７日(水)の２日間いよいよ県公立高校の入試です。３年生は残り１週間、生活習慣と気持ち
を整え、面接試験終了まで精一杯取り組んでほしいです。３年生だけでなく、学校全体が風邪やイン
フルエンザ、ケガ等に対して注意し、気持ちよく受験を迎えられるようにしたいです。
春はもうすぐそこに来ていますが、本当の春を迎えるためには最後の試練が待ち構えています。卒

業・修了まであと残り３週間。一日一日を大切にして、あらゆることに全力で取り組んでいきます。

平成３０年度前期生徒会選挙立候補者
３月６日(火)、３年生の公立高校受験に合わせて、１・ 会長候補 ２年１組 齋藤 祥希

２年生による平成３０年度前期生徒会役員選挙が行われま 〃 ２年２組 佐藤紳乃介
す。今回は、会長候補２名をはじめ副会長候補は男女とも 副会長(男)〃２年２組 勝又 健心
複数人立候補していますので、投票による得票数によって 〃 〃２年２組 渡邊 良道
当選者が決まります。また、投票前には前回より候補者全 〃 〃１年１組 原科 悠
員によるパネルディスカッションが行われます。パネルデ 〃 〃１年１組 山本 皐晟
ィスカッションは、立候補者の人柄や積極性、考えがわか 〃 (女)〃２年２組 山口 咲希
りやすく、投票する際の決め手となります。楽しみです。 〃 〃１年２組 平野 叶奈
新しい二中を創るため、新しい企画や取り組みは大切で

すが、「○み○そ○あ○じ」○み＝身だしなみ、 ○そ＝掃除(黙働清掃)、○あ＝あいさつ、○じ＝時間、の継
承と進化を図ってほしいです。特に「あいさつ」と「掃除」は、来年度力を入れて取り組んでほしい
と願う項目です。立候補者たちの活発なパネルディスカッションを大いに期待します。

２月２２日(木)、サッカーＪ３アスルクラロ沼津の青木翔大選手をお招き
し、キャリア教育講演会を開催しました。
体育館で行われた講演会は、「サッカーを通じて学んだこと」という演題で、

青木選手と的地広報部長とのトークショー形式で行われました。青木選手は
神奈川県の中学校から茨城県にある鹿島学園高校に進学しましたが、レギュ
ラーにはなれなかったそうです。しかし、プロになれると自分を信じて人一
倍練習に取り組んだそうです。運が巡ってくるためには、家族や周囲の人々
への感謝の気持ちを忘れてはならないそうです。一番印象に残った言葉は、「成
功の反対は『失敗』ではなく、何もやらないこと」という言葉でした。何も
やらないのではなく、チャレンジを続けることが大切であることを教えてく
ださいました。また、サッカーだけをやっていればサッカーがうまくなるの
ではなく、生活のすべて(寝ること、食べること、勉強すること、感謝するこ
と、等々)がうまくなることにつながっているのだと話してくれました。
講演会後には、本校サッカー部等の生徒たちと実際にグラウンドでサッカ

ーの練習とミニゲームを楽しみました。青木選手のこれからの活躍に期待すると同時に、アスルクラ
ロ沼津のＪ３優勝へ向けて、応援したくなりました。たくさんの刺激をいただきました。

「青木さんのお話を聞いて」 ２年１組 五道 瞳

私もアスルクラロでサッカーをやっているので、いつも見ている青木選手のお話を聞けてうれしか

ったです。私は中学校でサッカーをやめるつもりだけど、来年はリーグ優勝できるように最後まで諦

めないでやりたいです。あと、身長がもっと伸びるようにもっと食べてたくさん寝たいです。今年も

アスルの応援に行くので、たくさんゴールを決めて、得点王になってください！

「今日の講演で学んだこと」 ３年１組 原科 陸

僕はサッカー部の部長で青木さんと同じく背番号１０を背負っていました。今回の講演で学んだ、

努力すること、感謝を忘れないこと、挑戦し続けることを心に刻み、高校でがんばります。

青木翔大選手

生徒と一緒に
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本校では、全校生徒と保護者の皆様に年２回「教育活動アンケート」に答えていただいています。
また、前年度の数値を基に、グランドデザインの目標数値を定めています。

今年度、「学校には信頼できる先生がいる」
◎生徒アンケの数値が高い項目 ( )内は２８年度 と答えた生徒が９３％、「学校生活が楽しい」
・学校生活が楽しい。 ９５％(９２％) と答えた生徒が９５％と、学校に対する信頼
・学校の様子を積極的に公開する。９４％(８９％) 感や安心感が増し、中学校生活を満喫してく
・学校には信頼できる先生がいる。９３％(９０％) れている強い手応えを感じました。教職員一
・相手を思いやる豊かな心がある。９１％(８４％) 同大変うれしく思います。私自身としては、
・部活動に積極的に取り組む ９０％(８９％) 「学校の様子を積極的に公開している」

についても９４％という高い評価をいただ
き、この学校だより作成やホームページ更新

●生徒アンケの数値が低い項目 ( )内は２８年度 が生徒や保護者の皆様に認められていること
・家庭学習の習慣が身についている６６％(７８％) を感じ、これからも力を入れて取り組んでい
・「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣 ６７％(６９％) こうと決意しました。
・進んで体力づくりに取り組む ７０％(６９％) 「相手を思いやる豊かな心がある」や「部
・読書をする習慣が身についている７０％(７７％) 活動に積極的に取り組む」も数値が高く、「知
・自分から明るく元気にあいさつ ７４％(８３％) ・徳・体」のうち、「徳」や「体」のバラン

スもよく成長していることを感じました。
しかし、「知」に関する「家庭学習の習慣」や「読書をする習慣」の自己評価が低く、生徒自身が

勉強不足であることを自覚しているようです。この点につきましては、来年度の大きな課題となりま
した。また、本校生徒は全体に就寝時刻が遅く睡眠不足でさらに朝食を摂取せずに登校する子もいる
ことも大変気になります。望ましい生活習慣は、身体のみならず学力向上にもつながることが明らか
になっています。御家庭にて「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムを整えていただきたいです。
そして、最も気になりますのは、「自分から明るく元気にあいさつする」が、前年度よりも９％も

下がってしまった点です。あいさつはコミュニケーションの基本です。円滑な人間関係には欠かせな

い大切なことです。これから、「あいさつは○だ○い○じ」を合言葉に、「○だ誰に対しても」「○いいつでも」
「○じ自分から」できるよう、学校でも生徒会を中心に取り組んでいきます。各御家庭・地域におき
ましても中学生へのご指導をよろしくお願いします。「あいさつは大事」です。
部活動 大会の結果
◎野球部 第二中・長井崎中合同チーム(本校部員数２年生１名、１年生３名、計４名)
２月１７日(土)静岡県中学校選抜軟式野球大会(しんきんカップ)

対浜松開成中 ● ０対３５(５回コールド) １回戦敗退
◎女子ソフトテニス部
２月２４日（土） 第５回 女子沼津チャレンジ杯ソフトテニス研修大会（団体戦） 第３位

予選リーグ 対第三中 ○２－１ 対門池中 ○３－０ 対富士宮第一中 ●０―３
決勝トーナメント 対原中 ○２－１ 対静岡豊田中 ○２－１ 対熱海泉中 ●０－３

※対熱海泉中戦は準決勝戦。３位決定戦は行われませんでした。
評）攻めの姿勢、積極的なプレーで１点１点を積み重ねていきました。予選リーグ２位で決勝トーナメ

ントに進み、実力のある原中学校にも勝つことができました。対熱海泉中では思うプレーができない

中で新たな課題が見えましたが、新チームになって初めての賞状を手にすることができました。

平成３０年３月～４月初旬の主な予定
５日(月)３年公立高校事前指導 第５校時 １６日(金)卒業式総練習・準備
６日(火)県公立高校入試① 前期生徒会選挙 給食終了

部活終了 17:00 完全下校 17:15 １９日(月)卒業証書授与式 部活動なし
７日(水)県公立高校入試② ２０日(火)修了式 部長会 第４ステージ終了

公立高校追検査受験願受付 部活動なし
８日(木)３年学年時間割開始 ２１日(水)春分の日 年度末休業開始
９日(金)３年お別れ遠足 ２２日(木)公立高校再募集入試
１１日(日)沼津市津波避難訓練 ２６日(月)公立高校再募集合格発表
１２日(月)公立高校入試追検査 生徒総会 ２９日(木)離任式
１３日(火)３年生を送る会 ４月
１５日(木)同窓会入会式 第１校時 ５日(木)年度始休業終了

公立高校合格発表 ６日(金)平成３０年度第１学期始業式・入学式

３月 ６日(火)より 部活動終了１７：００ 完全下校１７：１５


